
(Korruptions-) Freier Gemeinderatsklub 

 

 

A N F R A G E 

an 

Frau Bürgermeister Elke Kahr 

 

eingebracht in der Gemeinderatssitzung 

vom 19. Jänner 2023 von Klubobmann Mag. Alexis Pascuttini 

 

 

 

 

Graz, am 19. Jänner 2023 

 

 

Betreff: Sicherheit in Grazer Parks 

 

 

Sehr geehrte Frau Bürgermeister! 

 

Der Frühling nähert sich und die milden Temperaturen laden zum Verweilen in den Parks ein. Doch in 

Parks kommt es leider auch immer wieder zu erhöhter Kriminalität. Daher ist es wichtig, die 

Sicherheitslage unserer Parks im Auge zu behalten und immer wieder Maßnahmen zu setzen. Welche 

Maßnahme hilfreich ist, hängt natürlich von den aktuellen Herausforderungen ab und soll immer 

wieder neu eruiert und bewertet werden. Denn jeder Bürger soll einen Platz im öffentlichen Raum 

finden und sich dort wohl und sicher fühlen.  

 

 

Daher stelle ich an Sie, sehr geehrte Frau Bürgermeister, namens des (Korruptions-) Freien 

Gemeinderatsklubs folgende 

 

Anfrage 

gem. § 16 der GO f. d. Gemeinderat 

der Landeshauptstadt Graz 

 

 Gibt es ein Konzept um die Sicherheit in Grazer Parks zu gewährleisten? 

 Wenn nein, warum nicht? 

 Wenn ja, wie sieht dieses aus? 

 Welche Maßnahmen werden ergriffen, um die Sicherheitslage in den Parks zu bewerten? 

 Gibt es einen Austausch mit der Polizei, um Lösungen für die Sicherheit in den Parks zu 

erarbeiten? 

 Wird es vermehrte Kontrollen der Ordnungswache geben? 

 Wenn nein, warum nicht? 

 Wenn ja, wie sind diese geplant? 

 

 

 

 


